

Facultad de Ingeniería de la UTalca cuenta con su primera decana

En una emotiva ceremonia, la profesora Marcela González Araya se convirtió en la primera mujer en asumir la decanatura de esta unidad, marcando un hito en la representación femenina en áreas STEM.

En el Campus Curicó de la Universidad de Talca se celebró la ceremonia de traspaso de decanatura, donde la académica Marcela González Araya asumió oficialmente el cargo de decana, sucediendo al profesor Javier Muñoz Vidal. Este cambio de mando marca un momento histórico para dicha Facultad, ya que es la primera vez que una mujer lidera esta unidad académica, siendo un hito en la promoción de la equidad de género en las ciencias y la tecnología, y, además, reafirmando el compromiso de la UTalca con el desarrollo inclusivo y diverso en la academia.

La nueva autoridad universitaria agradeció la confianza depositada en ella por sus colegas y reflexionó sobre el rol de las mujeres en el ámbito de la ingeniería, reconociendo la brecha que aún existe en la incorporación del talento femenino a las áreas STEM. “Sigue siendo fundamental asumir el desafío de fomentar su inserción, brindando modelos a seguir y el apoyo necesario”, destacó.

El rector de la UTalca, Carlos Torres Fuchslocher, elogió el proceso democrático que permitió este traspaso de mando. “Es un placer compartir estos momentos, donde vale la pena recordar que este relevo pone en relieve

la democracia de nuestra sociedad y nuestra institución”, señaló y destacó la significativa contribución del decano saliente al desarrollo de Ingeniería durante los dos periodos consecutivos que lideró.

El decano saliente, Javier Muñoz, expresó su gratitud y orgullo por haber encabezado la facultad durante seis años, y reconoció los desafíos y logros alcanzados durante su gestión. “Me llena de orgullo y gratitud estar aquí en esta ceremonia, la primera de su tipo en nuestra facultad”, comentó, realizando un recorrido por su trayectoria como decano, ini-



ciada en 2018.

Durante la ceremonia, la nueva decana también rindió homenaje al trabajo de varias mujeres que han sido clave en el crecimiento de la facultad,

entre ellas las académicas Marcía Silva Flores y María Luisa del Campo Hitschfeld, así como Adriana Acuña Rodríguez, asistente ejecutiva de la Facultad, quien pasó a retiro.